

外務大臣表彰受賞

7月22日(木)、外務大臣表彰を受賞した本市在住の尾池富美子さん（特定非営利活動法人メイあさかセンター代表理事）が富岡市長に受賞の報告をしました。外務大臣表彰は、諸外国との友好親善関係の増進に多大な貢献をされている中で、特に顕著な功績のあった個人および団体に対して贈られる賞で、国内では個人15人と10団体が受賞しました。

尾池さんは昭和62年から20年以上にわたりマレーシアとの児童絵画の交換・展示を実施し、両国間の友好親善に貢献されています。



消防車両の納車式を行いました

7月29日(木)、女性消防団員5人の入団に伴い、消防団本部に指令車が、また、第三、第八分団には、排ガス規制に伴い更新された消防ポンプ自動車が納車されました。

朝霞市には8つの分団があり、地域の有事の際にすぐ現場に駆け付けられるよう、日ごろから訓練や車両の整備などを行い、連携を密にしています。

今後も、地域の心強い味方として活躍を期待しています。
 (写真左から、渡邊第三分団長、及川副団長、小寺団長、
 富岡市長、獅子倉副団長、大貫第八分団長、並木朝霞消防署長)

第十小学校で防災宿泊訓練

8月4日(水)～5日(木)、朝霞市立第十小学校にて防災宿泊訓練が行われました。

この訓練は地域や近隣の子どもたちを対象に、避難場所となっている小学校に宿泊することで万一の災害時に備えてもらおうと、溝沼連合町内会自主防災会が主催したものです。参加した小学4～6年生の27人は持参した段ボールで寝床をつくり、夕食の準備や防災倉庫の見学、消火器の使い方教室、バケツリレーなど楽しく防災知識を学んでいました。

なにより地域の皆さんと寝食を共にしたことは、地域への愛着を深め、子どもたちが地域に見守られているとの安心感を与えてくれたことだと思います。



岩淵 朱里ちゃん (10か月)

「朱里ちゃんは

ポクが守ってあげるヨ!!」



佐藤 優音ちゃん (3か月)

初めての帽子にニッコリ♡

「はい！ポーズ」は6歳未満のお子さんの写真を掲載しています。掲載ご希望の方は、市政情報課にお問い合わせください。

問／市政情報課

内2343～4

☎463-3059

FAX467-0770(代表)